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Präs.: 1 5, Dez. 1971 ._-----

A n fra g e 

der Abgeordneten Dr.LEITNER, Dr.GRUBER 
und Genossen 
an den Bundesminister für Unterricht und Kunst 
betreffend gesetzliche Bestimmungen zu den Schülerfreifahrten 

Im Rahmen der Budgetdebatte zum Kapitel Unterricht und Kunst 

'. 

hat der Bundesminister auf eine Anfrage des Abgeordneten 
Dr.Leitner zu Problemen der Schülerfreifahrten Stellung bezogen. 
In der Anfragebeantwortung erklärte der Bundesminister: "Die 
Frau Staatssekretär Karl und ich haben wiederholt über diese 

Frage verhandel tu und haben gemeinsam "einen Katalog der \'lünsche 
entwickelt, den \'.rir dem Finanzminister zuleiteten." 

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen an den Bundesminister 
für Unterricht und Kunst folgende 

An'frage: 

1) Welchen vfortlaut hat der "Katalog der i'lünsche", den Sie dem 
Finanzminister zur Verbesserung der gesetzlichen Bestimmungen 
der Schülerfreifahrten übermittelten? 

2) vlelchen Termin zur Novellierung der bestehenden gesetzlichen 
Bestimmungen zu den Schülerfreifahrten haben Sie im Rahmen 
der Verhandlungen mit dem Finanzminister vere/9b~tfo? 1/) 
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